

Liga Europa



El Atalanta rompe el sueño europeo del Leverkusen de Xabi Alonso —P33

España se alía con Noruega e Irlanda para reconocer a Palestina

- Sánchez anuncia la aprobación para el martes en busca de “paz, justicia y coherencia”
- Israel convoca a sus embajadores y asegura: “Es una medalla de oro a asesinos y violadores”

C. E. CUÉ / M. GONZÁLEZ
A. PITA
Madrid / Jerusalén

España reconocerá el Estado palestino el próximo martes en la reunión del Consejo de Ministros, según anunció ayer el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, ante el Congreso de los Diputados. El Ejecutivo retrasó una semana la decisión para encontrar alia-

dos en Europa: Irlanda y Noruega anunciaron que harán lo mismo. Los motivos políticos para reconocer a Palestina, según Sánchez,

Espen Barth Eide

Ministro de Exteriores de Noruega

“Si no intentamos una solución política para Palestina, lo lamentaremos muchos años” —P3

son tres: “Paz, justicia y coherencia”. Israel reaccionó con indignación: el Gobierno llamó a consultas a su embajadora en Madrid y

convocó a la de España, como hizo con Irlanda y Noruega. El ministro de Exteriores, Israel Katz, acusó a los tres países de “conceder una medalla de oro a los asesinos y violadores de Hamás”. El presidente palestino, Mahmud Abbas, aplaudió la “consagración del derecho del pueblo palestino a la autodeterminación”. —P2 Y 14

—EDITORIAL EN P10



Sánchez, aplaudido en el Congreso por los diputados de su mayoría tras anunciar el reconocimiento de Palestina. J. J. GUILLÉN (EFE)

El presidente se encara con Feijóo, que le hostiga con Begoña Gómez y la crisis con Argentina

Sánchez al ataque, sus socios impacientes

XOSÉ HERMIDA
Madrid

Cualquier duda que hubiese quedado por el aparente desfallecimiento de Pedro Sánchez hace tres semanas se disipó en las seis horas de debate de ayer en el Congreso. Volvió a verse al Sán-

chez enérgico, desafiante y hasta triunfalista, según algunos de sus socios. Sumar y los demás aliados pidieron que se desplieguen medidas ya. Alberto Núñez Feijóo atacó al presidente a cuento de su esposa, Begoña Gómez, y la crisis con Argentina. —P15 Y 16

Sigue la conversación

EL PAÍS ya está en WhatsApp.



EL PAÍS

Sunak adelanta las elecciones británicas pese a la pujanza del laborismo

Los ‘torios’ se agarran a la economía y a las deportaciones a Ruanda

RAFA DE MIGUEL
Londres

El primer ministro británico, Rishi Sunak, despejó ayer la gran duda política de los últimos meses al anunciar un adelanto de las elecciones generales, previstas hasta ahora para el otoño, al 4 de julio. Sunak aprovecha el descenso de la inflación al 2,3% y confía en que las deportaciones de inmigrantes a Ruanda movilicen el voto conservador. Las encuestas dan a los laboristas una cómoda ventaja de 20 puntos. —P4

Amazon invertirá 15.700 millones en centros de datos en Aragón

EVA PÉREZ SORRIBES
Zaragoza

Amazon Web Services (AWS) anunció ayer una inversión en Aragón de 15.700 millones de euros de aquí a 2033 para ampliar sus tres centros de datos actuales y añadir un cuarto en Zaragoza, lo que significa la mayor inversión en la historia de la comunidad. AWS declaró Aragón una de sus regiones estratégicas hace ya casi cinco años, pero la inversión final supone sextuplicar su apuesta inicial. —P24

Congreso

Sumar votará con el independentismo contra la ley del suelo, que queda en manos del PP —P17

Comunicación

La exministra Cristina Garmendia releva a Borja Prado en Mediaset —P43